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صفوان النمري

طباخ الدوري العام لكرة القدم نسي 
الأساسي  العنصر  المرة  هذه 
الذي سيمنح وجبة الدوري النكهة اللذيذة 
عندما قرر إنضاج المباريات المقامة في صنعاء 
على ملعب المريسي وجزء منها على ملعب 
شعب صنعاء الأمر الذي أدى إلى صراخ أغلب 
الجماهير الرياضية والمتابعين في العاصمة من 
بُعد المسافة حيث اعتبروا أن الذهاب إلى مدينة 
الثورة الرياضية بالقرب من جولة عمران قد 
يكلف ثلاثمائة أو أربعمائة ريال يمني مواصلات 
وهو مبلغ زهيد ولكنه يبدو صعباً على أغلب 
الجماهير قياساَ بالوضع المعيشي الصعب وقسوة 
الظروف الاجتماعية التي يتكبدها بصبر الفرد 

اليمني.
البعض يقول كنا في المواسم السابقة نذهب 
إلى ملعب الظرافي في قلب العاصمة\نشاهد 
المباريات حيث يعتبر أقرب القريب إلى غالبية 
الجماهير في صنعاء لكن الظرافي حالياً يئن ويطلق 
أنفاسه الأخيرة ببطء شاخصاً إلى مقبرة الانقراض 
التي احتضنت قبله ميادين ومنشآت رياضية 
أخرى، إذا كنت  ممن تابع وشاهد مباراة 
أو مباريات لكرة القدم على ملعب الظرافي 
في المواسم السابقة فاذهب الآن وألقِ نظرة 
بعينك المجردة عليه واستحضر  مشهد قديم 

وقارنه بما تراه....
 إذا كان ملعب الظرافي الأقرب إلى الجماهير 
قد وصل إلى حالة يرثى لها من الخراب والدمار 
الغير  والإهمال  الخاطئ  الاستخدام  نتيجة 
محدود فقد طالب البعض من النقاد والرياضيين 
والجماهير بإقامة مباريات حتى على ملعب 
الأهلي بباب اليمن وقد يكون أقرب لهم من 
مدينة الثورة الرياضية وحتى وإن لم يستمتعوا 
بمشاهدة مباريات عالية المستوى نظراً للمستوى 
الهزيل الباهت الذي تعيشه أغلب الفرق 
والأندية اليمنية فجولة بعد المباراة بين أزقة 

صنعاء القديمة قد تمحو ذلك الملل.
اتحاد كرة القدم عندما اختار ملعب المريسي 
الشعب  المباريات على ملعب  وبعضاً من 
للمباريات المقامة في العاصمة كان ينظر فقط 
إلى خدمة القناة الناقلة للدوري اليمني لأول 
مرة بنقلها المتواضع، متناسياً ذلك الجمهور الذي 
يبحث عن أقرب الأماكن إليه لمتابعة المباريات 
نظراً لإمكانياته المحدودة وإمكانيات الدوري 
الفنية الضيقة الضعيفة، والتي حتى البعض 
يقول بدلاً من أن اخسر أربعمائة ريال مواصلات 
والنتيجة أشاهد مستوى ضعيف غير مقنع وغير 
ممتع فالأفضل أن أحافظ على قيمة المواصلات 

واسلم حالي من التعب.
طبقة أخرى من جمهور الرياضة يصرخون 
قبل أيام لإحدى القنوات المحلية ويقولون إذا 
كان رجل في أعلى الهرم الرياضي يسيء للجمهور 
اليمني في إحدى مقابلاته التلفزيونية فكيف 

تريد من الجمهور أن يحضر المباريات ؟؟؟ 

الخلاصة : 
الجمهور الرياضي اليمني جمهور معروف 
قديماً  عرفهم  من  واسألوا  الكثيرين  لدى 
في  ازدحامهم  كان  وكيف  الآن  وعاصرهم 
مدرجات الملاعب وبالمقارنة الآن إلى مدرجات 
ملاعبنا فلن تشاهد إلا عزوفاً جماهيرياً يتزايد 
يوماً تلو أخر ، فقط أعداد قليلة معدودة هي 
من تشاهد وتتابع الدوري على المدرجات وهنا 
لن تعود الجماهير إلى صورتها القديمة واكتظاظها 
على مدرجات الملاعب إلا عندما تحظى بالاحترام 
من قبل الاتحاد والوزارة وحتى اللاعبين أنفسهم 

في تطوير قدراتهم وإمكانياتهم....
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:  
عبد الحميد السعيدي 

الوكيل المساعد لوزارة الشباب 
والرياضة أصيب قبل أيام 

بمرض شديد ألزمه المكوث في 
منزلة وتطلبت حالته الصحية 

السفر إلى الخارج لعلاجها 
لكنة لم يجد من يساعده على 

ذلك  .. حتى وزارة الشباب 
وصندوق النشء لم تلتفت إليه 
ولو حتى بسؤال كيف الحال يا 

وكيلنا المساعد ولأن السعيدي 
شرب العفة والأنفة من صغره 
ففضل عدم استجدائهم حتى 

باتصال أنقذوني ايها الوزير 
والصندوق .

 السعيدي تغلب على آلمه 
كظم غيظه وفضل الاعتكاف 

في منزله على أن يستجدي 
من الوزارة التي يعمل فيها 

وكيلا  والمشغولة جدا بأشياء لا 
تخصها ولاهي من صميم عملها  

إلى أن سخر الله له من يعرفون 
قدرة وأهميته ومن يعرفون كم 

خدم الرجل العفيف الوزارة 
بشكل خاص والرياضة اليمنية 

بشكل عام .. وذاك ماقام به 
رئيس إتحاد الجودو نعمان 
شاهر عندما تكفل بنفقات 

علاج الوكيل المساعد وكم 
هو عظيم أن يحضر الرجال 

الأوفياء في زمن جحود ونكران 
أقرب المقربين .

 مأرب :
تتواصل لليوم التاسع  على التوالي 

فعاليات دوري الحوار الوطني بمديرية 
حريب بمحافظة مأرب والذي يقام 

تحت شعارلنتحاور من اجل مستقبل 
اليمن ويرعاه الشيخ حسين بن ناصر 
الشريف وكيل وزارة الشباب للشئون 
المالية والإدارية وتشارك فيه العديد 

من الفرق الشعبية في المديرية .
وأقيمت يوم أمس مباراة بين 
فريقي الشباب والإتحاد وانتهت 

بتعادل الفريقين بهدف لمثله الشباب 
تقدم أولا عبر صالح باشنين لكن 

الإتحاد عادل النتيجة في الشوط الثاني 
عبر خالد رزان ليثبت الشباب بأنه لم 

يأتي لهذه المباراة من أجل المشاركة 
فقط سيما وأنه قد ضمن التأهل 

للدور الثاني من البطولة قبل هذه 
المباراة بدون أية هزيمة .

يذكر أن الفرق المتأهلة لدوري 
الثمانية ستكتمل اليوم بلقائين 

حاسمين للفرق المرشحة للتأهل.

: قدم الزميلان خالد هيثم وفرحان   
الرياضية  الإدارة  من  استقالتهما  المنتصر 
وجود  عدم  بسبب  اليوم  أخبار  لصحيفة 
ترويسة  من   اسميهما  لشطب  مقنع  مبرر 
الملحق الرياضي للصحيفة لعدد يوم الاثنين 

25 مارس 2013م.
حصلت  التي  الاستقالة  نص  في  وجاء 
منها:الإخوة  نسخة  على  سبورت  مأرب 
المحترمون  الشموع  مؤسسة  تحرير   هيئة 

حياكم الله وبعد:
يؤسفنا لأنا لم نجد لديكم)رئيس التحرير 

ومدير التحرير( تبرير مقنع لشطب اسمينا 
يوم  لعدد  الرياضي  الملحق  ترويسة  من 
أكثر  2013م..والمؤسف  مارس   25 الاثنين 
وبشكل  نعهده  لم  تعامل  من  طرأ  ما  هو 
الرائع الذي  العمل  لم يعد يسمح باستمرار 
كنا بدأناه معكم وتفردنا به مع أخبار اليوم 

الرياضي عن غيرنا.
عدم  نبلغكم  ان  يؤسفنا  ذلك  ولأجل 
الصفحتين  تحرير  استمرار  على  قدرتنا 
التوفيق  كل  لكم  متمنين  والدولية  المحلية 

والنجاح.

مرض السعيدي كشف عورة الوزارة 

هيثم والمنتصر يستقيلان من أخبار اليومتواصل دوري الحوار الوطني في مأرب 

صحيفة :مورينهو قريب 
من العودة إلى تشلسي

  متابعات:
كشفت تقارير إنجليزية عن توصل نادي تشيلسي 

لاتفاق مع المدير الفني البرتغالي جوزيه مورينيو لتولي 
تدريب الفريق لثلاثة أعوام خلفا للإسباني رافائيل بنيتيز، 

اعتبارا من الموسم المقبل.
وقالت صحيفة )دايلي إكسبريس( أن مالك النادي 

الانجليزي رومان »أبراموفيتش ومورينيو اتفقا بعد 
أسابيع من المحادثات على عقد لثلاثة أعوام، لم يتم 

توقيعه بعد«.
ونقلت الصحيفة عن مصدر مقرب من أبراموفيتش 

قوله »لقد نفدت خيارات رومان، واستعادة جوزيه هي 
الخطوة الوحيدة التي ستعيد الجماهير مرة أخرى إلى 

جانبنا«.
وأضاف المصدر »تشيلسي يريد الآن أن يحدث ذلك، 

وسوف يحدث«.
وكان مورينيو، الذي يرتبط بعقد مع ريال مدريد حتى 

2016 ، قد زار لندن خلال الأيام الماضية لقضاء عطلة 
نهاية الأسبوع مع أسرته، وسط شائعات متزايدة حول 

عودته لتدريب تشيلسي الإنجليزي بدءا من الموسم المقبل.
وكان )مو( قد أطلق تصريحا مثيرا للجدل مؤخرا في 

البرتغال، حين علق على مستقبله مع الريال بالإشارة إلى 
أن »هناك أمورا قد تحدث على عكس المتوقع«، وأنه بعد 

تدريب أعرق فرق العالم، قد »لا يبحث عن تجربة جديدة«

أوزيل يطالب بزيادة الراتب 
والريال يرد بطلب التأجيل

  متابعات:
كشفت صحيفة الآس كارمن كولينو عبر برنامج البونتو 
بيلوتا الشهير عن رغبة الدولي الألماني نجم نادي العاصمة 

الإسبانية ريال مدريد مسعود أوزيل بتحسين عقده مع 
الفريق الأبيض .

أوزيل ورغم تواجده الآن مع المنتخب الألماني إلاَّا أن أباه 
وأخاه وهما ممثليه ووكلاءه طلبوا من ريال مدريد تحسين 
عقد اللاعب الذي يتقاضى حالياً 5 مليون يورو سنوياً طلبا 
تحسين العقد بحيث يزيد الراتب 1 أو 1.5 مليون يورو في 

السنة الواحدة .
النادي الملكي طلب تأجيل الحديث عن العقود لما 

بعد موقعة غلطة سراي حيث سيجتمع مع ممثلي أوزيل 
لمناقشة الأمور بعد مباراة غلطة سراي “.

»إبرا« في الموعد أمام برشلونة
 متابعات:

خفّضت لجنة الانضباط في الاتحاد الأوروبي لكرة القدم 
عقوبة إيقاف السويدي زلاتان إبراهيموفيتش مهاجم 

نادي باريس سان جيرمان إلى مباراة واحدة مما يمنح نجم 
فريق العاصمة الفرنسية الحق في خوض موقعة ذهاب 

الدور ربع النهائي لدوري أبطال أوروبا أمام برشلونة 
الإسباني الثلاثاء المقبل على ملعب »حديقة الأمراء«، 

حسب ما أفادت صحيفة »ليكيب« الفرنسية على موقعها 
 الالكتروني اليوم الثلاثاء.

وجاء هذا القرار عقب الاستئناف الذي تقدّم به الفريق 
الباريسي للجنة المختصّة في الـ”يويفا” والذي ارتكز على 
أنّ تدخّل النجم السويدي على لاعب فالنسيا المكسيكي 

أندريس غواردادو كان في إطار اللعب وليس كما أشار إليه 
تقرير حكم المباراة.

 مراكش / خالد هيثم 
يخوض فريق الصقر لكرة 

اليد المشارك في البطولة العربية 
العاشرة على كاس الفقيد فيصل 
بن فهد التي تستضيف احداثها 

مدينة مراكش المغربية خلال 
الفترة من 19 الى 29 مارس 

بمشاركة 15 ناديا عربيا .. مواجهة 
تختص يترتيب الفرق وفق نظام 

البطولة ، وسيكون خصمه فيها 
فريق سيب العماني.

اللقاء سيحمل بالنسبة للاعبي 
الصقر ممرا جديدا سيحاولون 

من خلاله تحقيق نتيجة غير التي 
تحققت في المباريات السابقة 

والتي خسر فيها من أربع فريق 
قوية جدا يتواجد منها فريقين 

في نصف النهائي ..حيث سيكون 

الصقر ولاعبوه الذين يعود 
إليهم المصاب رافت عبده وربما 

ناصر القاضي، فيما سيتواصل 
غياب ناصر عبدالناصر، في مهمة 

لفت الانظار الى مالديهم من 
فنون اللعبة التي وجدوها في 

المواجهات في سكة صعبة نتيجة 
فوارق البنية الجسمانية والقوة 

عند لاعبي الفرق المنافسة .

اليوم.. يد الصقر تواجه السيب العماني في عرب 10

أقصي  ل��م��اذا 
ي�����زي�����د ؟

ساد الشارع الرياضي اليمني عامة ومحبي 
ومتابعي صحيفة الرياضية الأسبوعية خاصة 

استياء عارم بسبب الطريقة التي أقصي بها سكرتير 
تحرير الصحيفة السابق يزيد الفقيه من الطاقم 

الجديد لهيئة التحرير الخاص بالصحيفة .. وحصل 

الزميل يزيد على الكثير من رسائل التضامن على 
صفحته في موقع التواصل الاجتماعي فيس بوك 

نددت جميعها بالطريقة التي أقصي بها وطالبت 
بإعطائه منصبا يليق بالسنين الطويلة التي قضاها 

في الصحيفة.


